

Fecha	Sección	Página
11.04.2014	Nacional	8

EN TAMAULIPAS ES POR AJUSTE DE CUENTAS;

EN MICHOACÁN POR AUTODEFENSAS Y EDOMEX POR LAS POLICÍAS

Cada estado requiere de una estrategia de seguridad distinta, afirma Monte Alejandro Rubido

[DENNIS A. GARCÍA]

■ En cada entidad donde se requiere del apoyo del gobierno federal en materia de seguridad, la estrategia es distinta, en Tamaulipas la eșcalada de violència de los últimos días es por ajustes de cuentas dentro de un grupo del crimen organizado; en Michoacán se tendrá que dar el desarme de los grupos de autodefensa de manera paulatina; y en el Estado de México la policía municipal no será sustituida por policías federales.

Así fue el balance que dio el comisionado Nacional de Seguridad, Monte Alejandro Rubido, durante el banderazo de salida del Operativo de Seguridad Semana Santa 2014, en la Central de Autobuses de Pasajeros de Oriente (TAPO).

En el caso de Michoacán, Rubido García enfatizó que la posición del gobierno federal ha sido que a quien le corresponde brindar seguridad es al Estado, en ese sentido indicó que se tiene que dar el desarme de los grupos de autodefensa.

"La posición del gobierno de la

República ha sido una, en el sentido de que el ejercicio de la fuerza corresponde única y exclusivamente al Estado y así se ha platicado con todos los grupos actuantes en la entidad", sostuvo.

El titular de la Comisión Nacional de Seguridad mencionó que la presencia de las fuerzas federales en territorio michoacano garantiza la seguridad para la población, por lo que el desarme tendrá que darse.

"El desarme tendrá que ir adelante v se está haciendo con el cuidado y

de manera paulatina, así se ha platicado", reiteró.

Durante la semana, la violencia en Tampico, Tamaulipas, y su zona conurbada, dejó un saldo 10 detenidos, armas decomisadas y 28 muertos tras los en carreteras y en las zonas más rales y entre grupos antagónicos que se disputan la plaza.

ñaló que ya se reforzó la seguridad con elementos federales en la zona sito: primero, inhibir actividades sur de Tamaulipas, en Madero y delictivas, segundo, prestar una Reynosa, así como en las carreteras que van de San Fernando a Reynosa y San Fernando-Matamoros.

'La escalada de violencia de los últimos días es producto de ajustes de cuentas entre grupos delincuenciales después que autoridades federales realizaron tres detenciones más que significativas dentro de uno de estos grupos. Son luchas dentro de un mismo grupo", enfatizó.

Al explicar que en cada entiracterísticas diferenciadas, debi- zonas turísticas. do a que la violencia no es la misma en los estados, Monte Alejan-

do de México no será reemplazada la policía municipal.

'En el caso del Estado de México es un problema que se ha presentado con incremento de delitos como secuestro en la zona conurbada; es por ello que se está reforzando por parte de la Policía Federal el apoyo a las autoridades estatales a través de las divisiones de investigación, inteligen-

cia y seguridad regional", indicó.

DESPLIEGUE. A partir de hoy y hasta el 27 de abril, 14 mil policías federales, 3 mil 500 unidades y ocho helicópteros, serán desplegados

enfrentamientos con fuerzas fede- concurridas durante las vacaciones de Semana Santa.

'Con la presencia de la Policía Al respecto, Rubido García se- Federal en estos tramos carreteros se va a cumplir un doble propóasistencia oportuna a los turistas que por ellas transitan", indicó Monte Alejandro Rubido.

Acompañado por los secretarios de Turismo y Comunicaciones y Transportes, Claudia Ruiz Massieu y Gerardo Ruiz Esparza, respectivamente, Rubido García explicó que de los 14 mil federales, 9 mil serán los encargados de la seguridad en carreteras, terminales aéreas, casetas de cobro y puntos aduaneros, y el resto, de la dad se requiere de una estrategia División de Fuerzas Federales, se de seguridad con operativos de ca- encargarán de patrullar y vigilar

El esfuerzo del gobierno de la República -indicó- se lleva a cabo dro Rubido precisó que en el Esta- en coordinación con las 32 entidades federativas y las dependencias participantes, además de sus organismos.

Por su parte, Ruiz Massieu recalcó que "estas acciones elevarán la calidad de los servicios, las experiencias turísticas y la seguridad, lo que permitirá fortalecer la imagen del país mediante la consolidación de destinos turísticos seguros y confiables".



Página 1 de 2 \$ 35453.00 Tam: 293 cm2



Fecha	Sección	Página
11.04.2014	Nacional	8

El Comisionado de Seguridad Nacional dio el banderazo de salida del Operativo de Seguridad Semana Santa 2014